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Lido futuro.  

Riparte il tavolo tecnico della partecipazione.
 

 

 

Riprende il lavoro, venerdì 19 alle 17.00, ospitato 
in una saletta del patronato di S. Maria 
Elisabetta, il tavolo tecnico avviato nei mesi 
scorsi dal Coordinamento delle associazioni 
ambientaliste del Lido.   Lo scopo era quello di 
offrire una sede partecipativa di elaborazione 
comune di proposte concrete per uno sviluppo 
sostenibile del Lido. 
 
La prima occasione di lavoro era stata offerta dal 
“buco” del cantiere del fu Nuovo Palazzo del 
Cinema, bloccato dal maggio 2011.  Davanti a 
quel fallimento ed alla mancanza di iniziativa da 
parte di Commissario, Comune, Ministero, 
Biennale e Regione un gruppo di docenti, tecnici 
ed esperti si era riunito a più riprese e lavorando 
assieme in una logica di rete elaborando una 
piattaforma comune di proposte.   Queste erano 
state illustrate in audizione delle Commissioni 
consiliari IV, VI e X il 26 marzo  e poi al  Sindaco 

in un incontro il 25 maggio.  Poi, però, la 
decisione della Giunta di andare avanti 
diversamente: semplicemente ricoprendo metà 
del buco e riasfaltando la superficie per far fronte 
alle esigenze, ormai ravvicinate della 69° Mostra 
del Cinema. 
 
Ora si intende ripartire raccogliendo le risorse del 
volontariato civile ed allargando l’obiettivo:  
dall’altra metà del “buco”, alla “cittadella del 
cinema” e ad una complessiva nuova 
progettualità per uno sviluppo realmente 
sostenibile dell’isola. 
 
Coordinerà il riavvio dei lavori (che saranno nel 
seguito aperti anche ai suggerimenti di cittadini, 
categorie e associazioni) il prof. Giancarlo 
Carnevale, preside della Facoltà di Architettura 
dell’IUAV. 

 

 
 


